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Propuesta Premio concejal de Movilidad
Bernardo Jordano

Mérito:  Su política a favor del coche y su nula actividad con 
respecto a la movilidad sostenible.

Argumentación:  

1) Durante la semana europea de la movilidad 2023 colmató el 
vial de coches eléctricos, ocupando cerca de 70 coches ese 
espacio peatonal. Siendo esta la principal  actividad 
celebrada pues la marcha en bicicleta se suspendió por la 
lluvia y no se buscó fecha alternativa

2) Jordano elude la participación ciudadana. No se ha constituido
la Mesa de la Movilidad a la que obliga la Ordenanza de 
Movilidad de Córdoba. Ruego al concejal de Movilidad 
Bernardo Jordano que convoque la Mesa de Movilidad, que 
según la ordenanza tenía que haberse constituido ya  hace 
más de un año (Se publicó la ordenanza en Febrero del 2023).
´
“Título 1, Artículo 6. Mesa de Movilidad. Se crea la Mesa de 
Movilidad con el fin de que desarrolle las funciones de 
asesoramiento y asistencia a los órganos competentes en la 
materia, asimismo elaborará propuestas de mejora en 
relación a la movilidad del municipio y servirá como órgano 
que facilitará la participación ciudadana y de todos los 
sectores profesionales más directamente implicados en el 
objeto de esta Ordenanza.LA MESA DE MOVILIDAD SE 
REUNIRÁ EN UNA PRIMERA SESIÓN CONSTITUTIVA DENTRO 
DEL MES SIGUIENTE A LA ENTRADA EN VIGOR DE LA
PRESENTE ORDENANZA.”

3) Tiene paralizadas las Zonas de Bajas Emisiones. Cuando la 
empresa a la que se encargó la redacción ha entregado el 
informe hace más de un año.

4) Presupuesto a desarrollar para 2024. Las cuentas están 
claras: Por cada habitante de Córdoba, Movilidad(Bernardo 
Jordano) dedicará 30 euros para la Ordenación del Tráfico 
motorizado y el Estacionamiento, mientras que para 
Accesibilidad, Planificación y Estrategias de Movilidad 
Sostenible piensa dedicar 2 céntimos.

5) Jordano tiene paralizada el área de Movilidad, da la impresión
de estar missing. JORDANO  en su intervención como concejal 
del area de movilidad en el Consejo del Movimiento 
Ciudadano  no ha realizado ningún planteamiento genérico 
sobre movilidad para la ciudad de Córdoba y  tenemos un 
PMUS redactado  desde la época de Nieto como alcalde 
redactado por la la agencia de ecología urbana.  


